



Érase que se era...

Una trilogía sobre las primeras formas narrativas que el niño conoce

El Cuyás insiste estas Navidades en la programación infantil con la propuesta de Profetas de Mueble Bar y su espectáculo pedagógico teatral

La compañía **Profetas de Mueble Bar** se instalará a finales del mes de diciembre en la carpa que el Cuyás abrirá a los niños con motivo de las fiestas navideñas. En el interior de la misma, propondrán a los más pequeños su espectáculo *Érase que se era...* una trilogía de carácter lúdico que fundamenta su propuesta en las primeras formas narrativas que el niño conoce, desde las fábulas a los cuentos tradicionales, pasando por las historias de hadas. De la mano de los divertidos conductores del montaje, Claudio y Expósito, y utilizando diferentes técnicas teatrales y de narración, los miembros de la compañía canaria desvelarán las claves de las historias que integran dicha trilogía —Fábulas, Hadas y La vuelta al mundo en cinco cuentos— y de paso, algunas de las claves del arte escénico.

Como advierte Profetas, la trilogía (cuya programación en el Cuyás ha sido posible gracias a la colaboración de la Consejería de Juventud del Cabildo de Gran Canaria) persigue desvelar a los pequeños espectadores las claves narrativas de las historias, las fábulas y los mitos. La escenografía será sencilla con el objeto de que el niño perciba el arte del teatro de manera cercana. Queremos estimularlos a la lectura y la participación, y para ello acudimos a todas las técnicas y herramientas posibles de interpretación.

Fábulas se acerca a un tiempo en el que las personas hablaban con los animales, mucho tiempo antes de que olvidáramos su idioma. La cigarra y la hormiga, El zorro y el cuervo, La mona y

*la nuez verde, El pastor mentiroso y La gallina de los huevos de oro, son los relatos que integran esta pieza estrenada en la madrileña sala Montacargas, en 1996. En Hadas, Profetas nos aproxima al mito y la leyenda con una hermosa lección teatral repleta de imaginación. La pieza que protagonizan los populares Claudio y Expósito fue presentada en 1997 en la sala Gurudulú de Leganés. Finalmente, de la mano de los cuentos, los niños viajarán a Rusia para conocer los célebres relatos *El zar y la camisa*, de Tolstoi; a China, para descubrir *El papagayo*, de Cheng-KiTong; Puerto Rico, para escuchar el popular *Juan Bobo*; a Canarias, en donde conocerán cómo llegaron los primeros habitantes de las islas; y al corazón de África, continente del que oiremos el cuento *La vida se fue de paseo*.*

Las funciones de *Érase que se era...* tendrán lugar del 21 al 30 de diciembre, en horario de mañana y tarde (12.00h. y 18.00 h.), excepto los días 24 (12.00h.) y 25 (18.00h.). La entrada será gratuita y el aforo de la carpa es limitado.

Colabora



Cabildo de
Gran Canaria

ÁREA DE ASUNTOS SOCIALES Y EDUCACIÓN
CONSEJERÍA DE JUVENTUD

ÉRASE QUE SE ERA...
Trilogía de Profetas de Mueble Bar
Del 21 al 30 de diciembre,
Pases a las 12:00 y a las 18:00 horas

La Zona del Cuyás

